
 Sr. Director del Departamento de Fisiología:  

Como consta en la hoja de servicios prestados a la Universitat de València, estos 

suponen a fecha de 09/01/2019 un total de 48 años 5 meses y 22 días. 

Me incorporé, antes de la fecha indicada, a la Cátedra de Bioquímica y Fisiología, 

como alumno, de la mano del profesor Federico Pallardó Salcedo y con mi posterior 

incardinación, en 1971, en la antigua Cátedra de Bioquímica y Fisiología, ya regentada por el 

profesor José Viña Giner, como Alumno Interno por Oposición, cargo que en aquel entonces 

era remunerado y considerado por la universidad como a imputar como servicios prestados. 

He ocupado todos los puestos de trabajo de la carrera universitaria hacia el profesorado: 

Ayudante, Encargado de Curso, Adjunto Interino, Adjunto Contratado, Profesor Titular y 

finalmente Catedrático de Universidad. Desde entonces hasta la actualidad he sido evaluado 

positivamente por los alumnos, desde que se inició el proceso de evaluación con encuestas y 

poseo el máximo número de quinquenios evaluables, y estos lo han sido positivamente. 

En lo que a investigación se refiere: 

He sido evaluado por la ANECA positivamente en cinco sexenios o tramos. 

Actualmente estoy pendiente de resolución de evaluación del sexto tramo. 

En lo que a gestión se refiere fui: 

El primer director electo de la actual Facultad de Fisioterapia, en cuya gestión se 

diseñó y aprobó el primer reglamento de régimen interno de dicho centro, se procedió a la 

transformación de las plazas de profesor de la antigua escuela departamental de Fisioterapia, 

se inició el proceso de promoción del profesorado y se sentaron las bases y compromisos para 

la ubicación física del citado centro. He ocupado otros cargos de gestión: director y 

subdirector (cuando aún existía este cargo) del Departament de Fisiologia de la Universitat de 

València. 

Actualmente y de cara a la continuación de mi actividad investigadora como profesor 

emérito, en su caso, tengo proyectado: 

 . Continuar como miembro del equipo investigador del proyecto Prometo 

“Mecanismos protectores frente a la muerte cardíaca súbita de causa arrítmica” 

otorgado por la Generalitat Valenciana. 

 . Continuar la dirección de tesis actualmente en curso y participar directamente en 

otros trabajos experimentales dentro del campo de la electrofisiología cardiaca experimental 

que se ejecutan en el laboratorio del Departamento de Fisiología y que son: 



Efectos electrofisiológicos miocárdicos del ejercicio físico crónico moderado. 

Factores implicados en la inducción y perpetuación de las arritmias. 

 . Factores mecánicos. 

 . Factores metabólicos. 

 . Factores ligados a la realización de ejercicio físico moderado. 

Mi proyecto en relación con la comunicación académico-científica interuniversitaria es 

el de continuar y mejorar si cabe la interrelación científica, entre grupos, dentro de nuestro 

departamento de Fisiología y entre los departamentos de Fisiología y  de Medicina, así como 

con el Departamento de Ingeniería Electrónica de la Universitat de València y el de la 

Universidad Politécnica de Valencia, y si ha lugar, con otros departamentos. 

Mis proyectos, en lo que a docencia se refiere incluyen: Participar en las actividades 

ligadas al Máster de Fisiología en la forma en que lo estoy haciendo ahora, dirigiendo 

trabajos, y si se me requiere en otras formas; también participar en la mayor formación 

dicente de becarios y jóvenes profesores, en forma de seminarios organizados, como lo ha 

sido el de “El electrocardiograma normal” y de actividades compartidas con otros compañeros 

del departamento dentro de lo que llamaba el profesor Mateo Buendía, “el aula de fisiología”. 

Incluso  si procede, ayudar en la docencia de los grados y otros másteres. 

Finalmente pongo a su disposición mi currículo vitae en el que se detallan los méritos 

en cuanto a proyectos de investigación financiados, patentes, publicaciones en revistas 

científicas, comunicaciones en congresos y aportaciones en libros. 


